



Sur le cadastre ancien de 1850, ont été repérés huit moulins à vent, tous détruits.

- . Sans Toponyme au Nord de Loperhet (section H4 ; parcelle 215)
- . Moulin de Kermenguy (section I1 ; parcelle 265)
- . Moulin de Bodean (section S4 ; parcelle 981)
- . Moulin de La Chenaie (section M2 ; parcelle 200)
- . Moulin de Piriac (section M4 ; parcelle 662)
- . Moulin de Guyaud (section K4 ; parcelle 589)
- . Moulin de Guezac (section N4 ; parcelle 329)
- . Moulin du Pino (section N4 ; parcelle 334).

(ces deux derniers ayant fait l'objet d'un bordereau, leur ruine totale étant récente).

De la même manière, ont été repérés huit moulins à eau, dont :

- . Moulin Chohan~~é~~ ou Moulin du Pino (sélectionné)
- . Moulin de Kermenguy (section L1 ; parcelle 55)
- . Moulin de Piriac
- . Moulin de Talnay
- . Moulin de Guezac (section Q2 ; parcelle 212-213)
- . Moulin de Bodéan (section Q4 ; parcelle 572-573)
- . Moulin de La Chenaie (section F3)
- . Moulin de Kerbervet (section E5 ; parcelle 821-822)

Les quatre derniers n'existant plus.

Le nombre important de moulins est dû en partie aux nombreuses seigneuries de la commune. Certains manoirs ont d'ailleurs disparu avant leurs moulins (Moulin de Piriac par exemple).

Moulins à eau et à vent se répartissent également. En effet, la commune très irriguée par le Loch et ses affluents est également très vallonnée et offre de nombreux sites propices aux moulins à vent (landes de Loperhet, du camp de Meucon etc...).